## これからもお元気で

## 敬老のお祝い

## 人権擁護委員に 「さんが再任

記念品を贈りました。 の高齢者を訪問し、 月 14 日、 100歳以上になる町内在住 井上町長は今年度 お祝いの言葉と



クエ

年10月1日から平成22年9月3日ま 差別などの相談にいつでも応じてい とや隣近所とのトラブル、いじめや で。人権擁護委員は、家庭内のもめご 大臣から委嘱されました。 **★** 樋口惇さん (土師1区) が法務 **土** 川町の人権擁護委員として、 樋口さんは再任で、任期は平成19 |樋口惇さん (土師1区) が法務

65.0001)までお尋ね下さい。 詳しくは、 健康づくり課(な



### 樋口 惇(あつし)さん

# ・・テーマ別ミーティング報告 ⑤・・・・・

8月30日「ごみの減量化と環境美化」 その2 & 10月12日「町づくりの当面する課題と取り組みについて」 その1

### 【ごみの減量化と環境美化 その2]

- 行ってほしいと思います。 ういうことも踏まえて、取り組みを さないとリサイクルできません。そ を空にし、キャップやラベルもはが ペットボトルについては、中身
- 飲酒運転・学校のことでも全て、人 考えていかなくてはいけないと思 と思います。そういうところから、 間のモラルの低下が原因の一つか ごみ問題・不法投棄・犬のマナー・
- 私たち農家は水路や田んぼ、 が職場であり、そこに犬のフンをさ わなければならないと思います。 には、そういうことを理解してもら とと同じことです。飼い主の皆さん や家庭の敷地内にフンをさせるこ せるということは、みなさんの職場
- ていこうという気持ちになります。 と思います。そうすれば地域もやっ 積極的に前向きに取り組むべきだ 啓発の看板設置は、もっと行政も

佳

作

気づいてる?

ふとした言葉の

冷たさを

桂川中3年

福田

美祥さん

人権・同和問題の啓発標語代表作品

# 【町づくりの当面する課題と

趣旨 元気のある町づくりを進める うものです(参加者:27名) る課題などについて提案してもら に当たり、各団体等が直面してい 取り組みについて その1)

については、厳しい態度で臨むべき だと思います。 貸付金や税金、給食費などの未納

0

- で取り組んでもらいたい。 枠を越えて、飯塚市や嘉麻市と共同 題で中断されているように思う。将 来の筑豊の玄関口として、自治体の しているが、財政面や減歩率等の問 桂川駅周辺開発の重要性は理
- 0 めにも、その方がよいと思う。 してもらいたい。嘉穂総合高校のた 桂川駅と天道駅を統合して移転
- いたい。 悪いし道が狭い。事故が起こらない ように、周辺整備に力をいれてもら 総合高校への通学のアクセスが

0

す。 る課題と取り組み」の続きを報告しま 次号(12月号)では「町づくりの当面す